

# 24Jam

## Danramil Jenu Tuban Dampingi Penyaluran Donasi Pembaca Kumparan Bersama Awak Media Dirumah Alm. Mbah Srilah

Basory Wijaya - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)

Aug 13, 2022 - 16:45



TUBAN, – Komandan Koramil 15 Jenu Kodim 0811 Tuban Kapten Arh Sudiono bersama Kapolsek dan perangkat desa melaksanakan pendampingan

penyaluran bantuan donasi melalui media kumparan yang disalurkan kepada ahli waris Alm. Mbah Srilah di Desa Sumurgeneng, Kecamatan Jenu, Kabupaten Tuban, Jum'at (12/08/2022), karena yang bersangkutan sudah meninggal dunia bulan November 2021 lalu dikarenakan sakit. Jum'at (12/8/2022).



Mbah Srilah 80 tahun sebelum meninggal dunia hidup sebatang kara di tengah tetangganya yang menerima uang miliaran rupiah dari ganti rugi lahan proyek

kilang Tuban. Namun, karena tidak memiliki sawah atau tanah yang terdampak proyek kilang Tuban, Mbah Srilah tidak mendapat ganti rugi pembebasan lahan proyek tersebut.

Mbah Srilah tinggal di rumah ukuran 3 x 4 meter, dengan rangka dari kayu, dinding dari kayu dan triplek, atap dari asbes, serta lantai dari semen. Untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari, Mbah Srilah menggantungkan pemberian anaknya yang bernama Darmiun, dan belas kasihan dari para tetangganya.

Saat berkunjung di rumah Mbah Srilah di Desa Sumurgeneng, untuk menyalurkan donasi dari pembaca kumparan, bersama awak media yang didampingi Danramil [0811/15](#) Jenu, Kapolsek, Sekretaris Desa (Sekdes) Sumurgeneng yang di terima langsung Siti Kasiyah istri dari Darmiun.

Siti Kasiyah, menantu dari Mbah Srilah menyampaikan bahwa Mbah Srilah telah meninggal pada bulan November tahun 2021 lalu karena sakit, dirinya beserta keluarga menyampaikan terima kasih kepada pembaca kumparan yang telah memberikan donasi kepada Mbah Srilah.

“Saya ucapkan terima kasih. Semoga Allah yang membalas kebaikan untuk semuanya, nanti uang ini saya gunakan untuk pengajiannya Mbah Srilah memperingati satu tahunnya,” ucap Siti Kasiyah,

Sekdes Sumurgeneng Siti Aisyah mengatakan, mewakili Pemdes Sumurgeneng dirinya mengucapkan terima kasih kepada pembaca kumparan yang telah memberikan donasi kepada almarhum Mbah Srilah, yang telah diterima oleh keluarga ahli warisnya.

“Memang semua biaya pengobatan, pemakaman, dan kirim doa sudah dibiayai oleh anaknya, Bapak Darmiun, sehingga donasi yang telah diberikan semoga dapat bermanfaat bagi keluarga yang ditinggalkan,” ucap Sekdes Sumurgeneng Siti Aisyah.

Sementara itu, Danramil [0811/15](#) Jenu Kapten Arh Sudiono sangat mengapresiasi atas penggalangan dana yang dilakukan oleh media kumparan, untuk almarhum Mbah Srilah, ini merupakan wujud kepedulian kita bersama kepada orang yang membutuhkan.

“Saya juga menyampaikan terima kasih kepada kumparan yang telah peduli di wilayah teritorial kami. Semoga uang donasi dari pembaca kumparan ini dapat bermanfaat bagi keluarga dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya,” tutur Danramil (Pendim0811)